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Seit 2011 Mitglied der Initiative Charta der Vielfalt, bietet die Messe Frankfurt ein von Vorurteilen und Ausgrenzung
freies Arbeitsumfeld.

Member of the Charter of Diversity initiative since 2011, Messe Frankfurt offers a working environment that is free

Wir engagieren uns bei CHILDREN for a better World e.V. und in der bundesweit gemeinnützigen Initative gegen
Jugendarbeitslosigkeit Joblinge.
We put our weight behind children’s charity Children for a Better World e.V. and the national youth employment
initiative Joblinge.

Das Kap Europa, Kongresshaus der Messe Frankfurt, besitzt das Platin-Zertifikat der Deutschen Gesellschaft für
nachhaltiges Bauen (DGNB).
Kap Europa, convention center of Messe Frankfurt has been awarded the platinum certificate of the German society
for sustainable building (DGNB).

Die Solaranlagen auf unserem Gelände ernten bis zu 2 GWh Strom.
The solar powered systems on our exhibition grounds are able to harvest up to 2 GWh of electricity.

Seit 2020 haben wir auf Ökostrom umgestellt und beziehen den Strom für die komplette Geländestromversorgung
zu 100 Prozent aus erneuerbaren Energien.
Since 2020 we have switched over completely to green power and sourcing 100 percent of the electricity we need
for the exhibition grounds from renewable energies.


